

Medien-Info

18.01.2019



Münster. Ein neues Gesicht bei der Sparkasse am Nordplatz: Johannes Kemper hat zum Jahreswechsel die Leitung des Beratungscenters an der Melchersstraße übernommen. Zuvor war der 30-jährige Münsteraner als stellvertretender Leiter des Beratungscenters Geist an der Hammerstraße tätig und blickt gespannt auf seine neue Aufgabe: „Ich freue mich auf die Kunden am Nordplatz und möchte gemeinsam mit meinem neuen Team die guten Beziehungen zu unseren Kundinnen und Kunden vor Ort pflegen und ausbauen“, erklärt Kemper. Gute Wünsche gab es zum Start in die neue Aufgabe von Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues: „Ich freue mich, dass wir die Leitung des Beratungscenters in erfahrene Sparkassenhände übergeben können. Mit Johannes Kemper haben unsere Kunden am Nordplatz einen kompetenten Ansprechpartner, der sich gemeinsam mit seinem Team vertrauensvoll und engagiert um ihre finanziellen Angelegenheiten kümmert.“